



FRANCONIA-LIONS

## Presseinformation

### Lions Club Zirndorf-Franconia spendet 7,5 Tonnen Lebensmittel an die Tafeln in der Region

Datum  
9. März 2012

LIONS CLUB  
ZIRNDORF-FRANCONIA

Sandra Lades  
Pressebeauftragte

lionsclub\_franconia  
@yahoo.de  
T: 0170-565 2003

**Zirndorf, 9. März 2012: Der Lions Clubs Zirndorf-Franconia spendete vor wenigen Tagen 13 Europaletten tiefgekühlte Lebensmittel im Wert von knapp 30.000 Euro an die Nürnberger, Fürther und nordbayerischen Tafeln. Heute wird diese Spende – zusammen mit dem Ehrenmitglied des Clubs Herrn Dr. Markus Söder - an die Tafeln offiziell übergeben.**

Damit setzt der Club seine Spendentätigkeit an die Tafeln der Region fort: Seit der ersten Spendenaktion der Franconia-Lions im Dezember 2010 wurden bis heute über 37.000 Kilo hochwertige Lebensmittel im Wert von etwa 150.000 Euro an die Tafeln in Nürnberg und Fürth gespendet. Dem grundlegenden Motto der Lions „Wir dienen“ folgend, arbeiten alle Franconia-Lions ehrenamtlich, um sich bei Hilfsprojekten zu engagieren. Denn das Ziel aller Aktivitäten ist es, bedürftigen Menschen zu helfen, insbesondere in der unmittelbaren Umgebung.

„Man hört und liest in den Medien viel über notleidende Menschen in der Welt. Aber man darf dabei nicht vergessen, dass es auch bei uns in der Region Menschen gibt, die in Not sind. Unser Antrieb ist es, Organisationen und Projekte zu unterstützen, die gerade diesen Menschen Unterstützung geben.“, kommentiert Gerhard Distler, Präsident des Lions Clubs Zirndorf-Franconia, die heutige Spendenübergabe.

#### Über den Lions Club Zirndorf-Franconia

Der Lions Club Zirndorf-Franconia wurde im Juni 2010 gegründet und zählt insgesamt 28 Mitglieder, davon 6 Frauen. Der bayerische Finanzminister Dr. Markus Söder ist seit Gründung des Clubs Ehrenmitglied. Neben den Spendenprojekten für die Tafeln engagiert sich der Club seit 2011 auch beim Ball der Union. Auf die Initiative der Lions hin wurde im Rahmen des Balls eine Benefiztombola ins Leben gerufen. Die Erlöse der Tombola betragen im Jahr 2011 rund 20.000 Euro und flossen der Interessengemeinschaft der Dialysepatienten und Nierentransplantierten in Bayern e.V. zu. Die diesjährigen Erlöse von 16.000 Euro kamen der Cnopf'schen Kinderklinik für die Palliativversorgung schwerstkranker Kinder zugute. Aber auch andere Einrichtungen, wie beispielsweise eine Spende an den Zirndorfer Kindergarten „mittendrin“ oder der Verein „Innocence of Danger e.V.“ von Frau Stephanie zu Guttenberg, erhielten Spenden, die mittels regionaler Benefizaktivitäten des Clubs erzielt wurden.

Weitere Informationen unter [www.franconia-lions.de](http://www.franconia-lions.de)

*„Unsere Freude beginnt dort, wo wir andere zum Lächeln bringen.“*